Перевод:

Welcome to our project, that will allow you to simplify daily satoshi collection (bitcoins) from the best bitcoin's faucets, and also to increase profitableness by choosing from most efficient orders. The more detailed information you can find on the page "About project".

In order to receive payments from bitcoin's faucets, you need to open additional tabs and complete task on the site (usually it consists of putting your bitcoin's entrance address, solving captcha, sometimes you need to find and push anti-bot buttons. In cases of more difficult faucets – our rotator can offer you help by way of reference with the detailed description how to collect satoshi from the exactly this site – just push on question-mark near the name of the website. If you didn't find the description – we will prepare it for you in a few days.

Simply opening of bitcoin's faucets without complete tasks will not lead you to satoshi payments.

If you couldn't open additional tabs, please, disconnect the pop-up blocker for this website.

If one of the faucets doesn't work or doesn't pay – mark it the column "Issues". Thereby you will inform us, that this website need in additional verification. If it's possible – please give us additional information about issues with faucet, in order we could respond to it promptly.

The notification "this faucet exceeded its safety limits" means that the faucet will resume payments in a short time, just mark in the column "limits" – and it will open in the beginning of nearest hour.

If you didn't like some of the faucets – expel it from the further showing by marking in the column "expel".

If you are experiencing some difficulties with raising funds from the faucet – push the question mark. We will try to give you the instruction how to raise funds in a few days.

Please rate attended faucet – it will let us rank best faucets and offer them to you above all. Also the faucets with low rate would be deleted from the project.

Collecting satoshi from open faucets confirms their visiting for correct handling of next showtime.

For whom and for what was created BTcollect

For whom this project was created

BTcollect project was created as fast and useful instrument for simplification of bypassing all faucets sites. Faucet site – is a website, which periodically pays rewards (bitcoin or satoshi) for visiting it. Usually you need only to enter your bitcoin address and accept that you're not robot.

Please pay attention that this way doesn't need any investments from you. All we need is just entering the websites and performing easy tasks (by filling your address and confirming that you're a human, solving captcha) and getting payments for visited faucets.

Why you should choose BTcollect

Why you should choose only our project

Firstly, this project offers you to visit the most profitable websites, that are accessible only to you at the moment.

It works in the following way:

- BTcollect keeps all necessary information about working websites, payments they could offer and the frequency of visits;
- When you're entering the project it will automatically offer you to visit those
 websites, which has the best profitability and the timeout of visiting has already
 run out for you;
- If you didn't like some of the websites (difficult anti-bot verifications, design, availability of registration), you can easily block it.
- If you noted issues on website, you can inform us about it, and the website will be excluded from showing until it would be checked by administration.

So as you can see, no matter how much time you will spend for collecting satoshi, the using of this project will let you simplify this procedure and increase the profitability by visiting most paying websites. The more rarely you visit those websites, the more efficient is for you using the BTcollect project.

According to estimates, your benefit from using BTcollect will compile from 250% to 800% in comparison with using usual rotators.

Secondly, BTcollect offers you the extensive selection of checked, efficient faucets, which are really yelding a high return. Since the project is created by the enthusiastic crew, who is doing directly collection of satoshi, we are concerned, that our base will consist only working websites. We permanently engaged in working with database of our project, including:

- We're adding new faucets into the project
- Every day we are testing the efficiency of current websites and deleting them from base if they have issues;
- We're looking for most profitable websites, in order to daily payments would be highest.

Thirdly, this project opens websites in separate browser windows, that is letting you not to spend time on loading captcha or internal website timers, as this time you can spend on entering data in another insert. The quantity of simultaneously opening sites you can attune as you wish.

What is needed for the beginning of getting payments?

To begin getting satoshi you need only several easy steps:

- You need bitcoin address. There are plenty of websites, which will let you to register your own pocket. The largest selection of pockets you can find on official bitcoin website;
- You will need browser, in which advertising blockers are not installed or disconnected (the majority of sites will not pay you resources, if you have installed advertising blockers). You can use any browser, for example Google Chrome.
- In order to provide planned functionality of the project you need to disconnect advertising blockers for our site. The project will open only sites you've chosen in a new tabs. We guarantee that our project doesn't open any advertising windows.

This is it. You visit sites, fulfilling tasks (entering your own bitcoin address, confirming captcha, pushing antibot buttons) and getting payments from these sites.

What you need to start earning

How often should I enter the project to get as many payments as possible?

Undoubtedly, the more faucets you will enter, the more payments you will get! But you should consider, that faucets will pay in stated intervals – some of them will pay once in a day, others – once in several hours, and there are faucets, which are ready to pay every 10 minutes.

That's why for maximum earnings it would be optimal to distribute the time, which you want to spend for raising funds, to several parts and visit our project more than one time in a day.

For example, entering our project 4 times a day and spending every time 10 minutes (totally it would be 40 minutes) you will get much more satoshi, than entering the project only once in a day and spending 40 minutes at once (it depends on that fact, that our project can offer you the most profitable bitcoin faucets at any moment).

Moreover, we recommend to visit the project every hour on the hour, as some of the most profitable faucets are reaching the payout limit very fast and resume payments only in the beginning of the next hour.

Taking into account all above information our recommendations are looking like this:

- If you want to spend on project 15-20 minutes daily you can visit it any time, almost all profitable faucets would be accessible for you.
- If you want to spend up to 30 minutes it would be optimal for you to visit it 2 times daily, in the morning and evening
- If you plan to spend couple of hours daily we recommend to visit the project every 1-2 hours and collect satoshi by 10-15 minutes for every visit. This variant is the most optimal and profitable.
- If you want to work with faucet for a long time you can independently chose the visiting time, because anyway you will get maximum payments from the majority of faucets from the project.

How and for what does BTcollect count the sum of my earned funds? Yesterday I earned 1000000 satoshi, but today I don't see them none of them on the website, and in my pocket – when I will receive my money?

First of all, it should be noted, that this project serves only as a basis of comfortable visiting already existing bitcoin faucets, in addition it doesn't present itself as a faucet. All payments are realized by faucets, that you're visited.

Also these faucets can:

- Make payments, using the micropockets service, for example FauceBox (you can check
 payments on reference FaucetBOX) or Paytoshi (the payments can be checked on
 Paytoshi address). The sums can be transferred there immediately, and the service
 already transferring them to your pocket once a day when reaching limit of 13000 satoshi
 (the sum can be changed).
- Keep satoshi on your balance and pay them once a week (or by your request) when reaching minimum limit. Limits and due dates are determined by faucets independently.
 Our project cannot influence to their change.

The sum of funds, that you earned/get from visited faucets, and showed in statistics, is counting starting from minimal guaranteed payments of websites, which you visit (these sites can pay you much more rewards, than declared minimum). This index is for reference purposes and reflected for your orientation in total sum earned by you from all visited sites. Please pay attention, that Btcollect don't pay mentioned sum, because you already got it to your address.

The project doesn't collect any commission from you for visiting sites – your income doesn't depend on which way you will open sites – from the project or you will do it manually.

The total sum of your earnings you can determine by yourself –the more websites you'll visit, the more income you'll get. The maximum daily income, which you can get from all sites of the project is mentioned on site's home page.

As payments are take place with small sums – don't wait for instant transfers, just visit faucets for several days – and funds will start to transfer to your bitcoin pocket.

Why while entering site doesn't ask my password

Btcollect doesn't keep your database, doesn't receive and send any funds, that's why the development team decided to use only user name. You shouldn't worry about unauthorized access, because malefactors couldn't get the access to your data on sites, and especially to your bitcoin pockets.

What is the users' asset in the project development?

We're interested in project development with dynamic speed, enclosing more and more useful and profitable websites. And we're welcoming any help, which you can give us.

You can:

- Offer new sites for using in project. Thereby you can not only automatically collect funds
 from these sites, but also receive additional income from referrals, because we certainly
 will enter your site by your referral page;
- In case of discovering problems with payments or working efficiency of faucet please inform us about it on home page. We promptly look through all problem sites and block them in the system, if they are unable to work. Later on the faucet will be returned to the project, as soon as will rebuild its functional;
- Block sites for your choice. These blocking is functioning only for you and you can
 install it for any sites, the visiting of which you for any of several reasons didn't like (for
 example, difficult systems of antibots, design, etc.);
- You can write us any of you offers for improvement of this project. We're open to improvements and will try to realize all of your offered ideas.

The project development

We're trying to make BTcollect project more useful and effective in a work.

We're already started up several blocks:

- The registration of faucets' limits, for opening faucets exactly in those moments, when they are paying;
- The "likes" and comments system on faucets, which is appealed to offer you the most convenient, recommended faucets and to exclude difficult ones;
- Detailed information about faucets about its payments, types of captcha, antibot checking systems, including examples for difficult sites, demonstrating how to get payments from them;
- The statistics, showing not only common data about the project, but also the detailed income analysis for user.

Besides, in the nearest time we plan to start up:

- Users filters for comfortable tuning and bypassing exactly those faucets, which you like;
- The teaching information about the project for those, who for the first time met with earnings on bitcoin faucets;

If you have any offers, what you would like to see in our project – please write us, and we will respect your wishes with pleasure.

What is bitcoins, satoshi, sites, payments...

We offer you to enter the section Main questions, where, we hope, you will get all needed answers.

And in conclusion...

To support the project

If you liked our project or it somehow simplified you work – you can appreciate us by sending any satoshi sum to our address...

You funds will be used on project development, as we have many ideas what is needed to improve.

Исходный текст:

Приветствуем Вас на проекте, который позволит значительно упростить ежедневный сбор Сатоши (Биткойнов) с лучших биткоин-кранов, а также увеличить доходность за счет выбора наиболее выгодных предложений. Более детальную информацию Вы можете найти на странице "О проекте".

Для получения выплат с биткоин кранов, Вам необходимо перейти на открытые вкладки и выполнить задание сайта (обычно оно заключается в вводе Вашего биткоин адреса, решении сартсha, иногда необходимо найти и нажать антибот-кнопки). В случае более сложных кранов - наш ротатор предлагает Вам помощь в виде справки с детальным описанием, как собрать Сатоши именно с данного сайта - просто нажмите на знак вопроса возле названия сайта. Если описания еще нет - мы подготовим его для Вас в течении нескольких дней.

Просто открытие биткоин кранов в браузере без выполнения заданий (указанных Выше действий) не приведет к Выплате Вам Сатоши!

Если у Вас не открылись вкладки с биткоин-кранами, пожалуйста, отключите для данного сайта блокировку всплывающих окон.

Если какой-то кран не работает, или не платит - отметьте его в колонке "Проблемы". Тем самым Вы сообщите нам, что данный сайт нуждается в дополнительной проверке. Если возможно - предоставьте нам дополнительную информацию о проблемах с краном, чтобы мы могли оперативно на нее отреагировать.

This faucet exceeded it's safety limits говорит о том, что кран возобновит выплаты в ближайшее время – пометьте его в колонке limits - и он будет открыт в начале следующего часа.

Если Вам не понравился какой-то кран - исключите его из дальнейших показов, отметив его в колонке "Исключить".

Если у Вас возникли сложности со сбором средств с крана - нажмите знак вопроса. Мы постараемся предоставить Вам инструкцию по сбору средств в течении нескольких дней.

Пожалуйста, оцените посещенный кран - это позволит нам составить рейтинг лучших кранов и предлагать их Вам в первую очередь. Также из проекта будут удалены краны с низким рейтингом.

Собрав Сатоши с открытых кранов, подтвердите их посещение для корректной обработки времени следующий показов.

Для кого и для чего создан BTCcollect

Для чего создан проект

Проект BTCcollect создан как удобный и быстрый инструмент для упрощения обхода всех сайтов кранов. Сайт-Кран - это сайт, который периодически выплачивает вознаграждение (Биткоин или Сатоши) за посещение. Обычно Вам необходимо только ввести своей адрес Биткоин и подтвердить, что Вы не робот.

Обратите внимание, что данный способ не требует от Вас каких-либо вложений. Все, что Вам нужно - просто заходить на сайты, выполнять несложные задания (вводить Ваш адрес, подтверждать, что Вы человек, решать captcha) и получать за это выплаты от посещенных кранов.

Почему именно BTCcollect

Почему именно наш проект

Во-первых, проект всегда предлагает Вам посетить самые доходные сайты, доступные именно Вам в текущий момент.

Это работает следующим образом:

- BTCcollect хранит все данные о работающих сайтах, предлагаемых ими выплатах и частоте посещения
- Когда Вы заходите на проект, он автоматически предложит Вам посетить те сайты, доходность которых максимальна и таймаут посещения которых уже вышел именно для Вас
- Если какой-то сайт Вам не понравился (сложные анти-бот проверки, дизайн, наличие регистрации), Вы можете легко заблокировать его для себя
- Если Вы заметили проблемы с сайтом, Вы сообщаете об этом, и сайт исключается из показа до его проверки администрацией

Как видно, сколько бы времени в день Вы не уделяли сбору Сатоши, использование проекта позволит Вам упростить данную процедуру и увеличить доходность в связи с посещением наиболее доходных сайтов. Чем реже Вы посещаете сайты, тем выгоднее Вам использовать проект BTCCollect.

Согласно подсчетам, Ваша выгода при использовании BTCcollect по сравнению с использованием обычных ротаторов составит от 250 до 800%.

Во-вторых, ВТСсоllест предлагает Вам самый большой выбор только проверенных, работоспособных кранов, которые реально платят. Так как проект создан командой энтузиастов, занимающихся непосредственно сбором Сатоши, мы сами заинтересованы в том, чтобы в базе были только рабочие сайты. Мы постоянно ведем работу над базой данной нашего проекта, в том числе:

- Добавляем в проект новые краны
- Ежедневно проводим проверку работоспособности текущих сайтов и удаляем их из базы при наличии проблем
- Ищем наиболее доходные сайты, чтобы ежедневные выплаты были максимальные

В третьих, данный проект открывает сайты в отдельных окнах браузера, что позволяет не терять времени на прогрузку САРТСНА или внутренние таймеры сайтов, так как в это время Вы можете вводить данные в другую вкладку. Количество одновременно открываемых страниц Вы настраиваете по своему усмотрению.

Что нужно для того, чтобы начать получать выплаты

Для того, чтобы начать получать Сатоши, Вам необходимо всего лишь несколько простых вещей:

- Вам нужен биткоин-адрес. Сайтов, позволяющих завести своей кошелек, сейчас великое множество. Самый большой выбор кошельков доступен на официальном сайте Биткойна
- Вам нужен браузер, в котором не установлены, или отключены, блокировщики рекламы (большинство сайтов не будут выплачивать Вам средства, если у Вас включены блокировщики). Вы можете воспользоваться любым, например Google Chrome.
- Для обеспечения задуманной функциональности проекта Вам нужно отключить блокировку всплывающих окон для нашего сайта. Проект будет лишь открывать

выбранные Вами сайты в новых вкладках. Мы гарантируем, что никаких всплывающих или рекламных окон наш проект не открывает.

Это все. Вы посещаете сайты, выполняете их задания (вводите там свой биткоин-адрес, подтверждаете captcha, нажимаете антибот-кнопки) и получаете выплаты с этих сайтов.

Что нужно чтобы начать зарабатывать

Как часто я должен заходить на проект, чтобы получить как можно больше выплат

Несомненно, чем больше кранов Вы посетите, тем больше выплат Вы получите! Однако стоит учитывать то, что краны платят через определенный промежуток времени - некоторые выплачивают вознаграждение раз в сутки, другие - раз в несколько часов, есть краны, которые готовы выплачивать вознаграждение каждые 10 минут.

Поэтому для максимального заработка оптимальнее всего будет распределить то время, которое Вы хотите потратить на сбор средств, на несколько частей и посещать наш проект несколько раз в день.

Например, посетив наш проект 4 раза в день и потратив каждый раз по 10 минут (итого суммарно 40 минут) Вы получите значительно больше сатоши, чем посетив проект лишь один раз в день и потратив сразу 40 минут (это связано с тем, что наш проект в любой момент предлагает Вам наиболее доходные биткоин краны).

Кроме того, мы рекомендуем посещать проект в начала часа, так как некоторые, самые доходные краны, очень быстро достигают лимита выплат и возобновляют платежи лишь в начале следующего часа.

С учетом вышесказанного наши рекомендации выглядят следующим образом:

- Если Вы хотите тратить на проект менее 15-20 минут в день можете посещать его в любое время, почти все самые доходные краны будут Вам доступны
- Если Вы хотите тратить до 30 минут в день оптимальнее всего заходить 2 раза в день, утром и вечером
- Если Вы планируете потратить пару часов в день мы рекомендуем заходить на проект каждые 1-2 часа и собирать сатоши по 10-15 минут за каждый заход. Именно данный вариант является самым оптимальным и самым доходным.
- Если Вы хотите работать с кранам более длительное время Вы можете самостоятельно выбирать время посещения, т.к. Вы, в любом случае, будете получать максимальные выплаты с большинства кранов, имеющихся в проекте.

Как и для чего BTCcollect считает сумму заработанных мной средств? Вчера я заработал 1000000 сатоши, а сегодня их нет ни на сайте, ни в моем кошельке - когда я получу свои средства?

В первую очередь, нужно отметить, что данный проект служит исключительно для удобства посещения существующих биткоин-кранов, при этом он сам не является краном. Все выплаты осуществляют те краны, которые Вы посетили.

При этом краны могут:

- Выплачивать вознаграждение используя сервис микрокошельков, например FauceBox (выплаты можно проверить по ссылке FaucetBOX) или Paytoshi (начисления можно посмотреть по адресу Paytoshi). Суммы перечисляются туда сразу, а сервис уже перечисляет их Вам в кошелек один раз в день при достижении лимита в 13000 сатоши (можно изменить).
- Хранить Сатоши у себя на балансе и выплачивать их раз в неделю (или по Вашему запросу) по достижении минимального лимита. Лимиты и сроки выплаты определяются кранами самостоятельно. Наш проект никак не может повлиять на их изменение.

Сумма средств, заработанных (полученных) Вами с посещенных кранов, и показанная в данных статистики, рассчитывается исходя из минимальных гарантированных выплат тех сайтов, которые Вы посещаете (сайты могут выплатить Вам вознаграждение значительно больше, чем объявленный минимум.). Данный показатель носит справочный характер и отображается для того, чтобы Вы могли ориентироваться в общей заработанной Вами сумме со всех посещенных сайтов. Обращаем Ваше внимание, что ВТСсоllест не выплачивает указанную сумму, так как Вы ее уже получили на свой адрес.

Проект не взимает с Вас никакой комиссии за посещение сайтов - Ваши доходы не зависят от того, открываете ли Вы сайты из проекта, или делаете это вручную.

Общую сумму Вашего заработка определяете Вы сами - чем больше сайтов Вы посетите, тем больше будет Ваш доход. Максимальный дневной доход, который Вы можете получить со всех сайтов проекта, указан на главной странице сайта.

Так как выплаты происходят небольшими суммами - не ждите мгновенных перечислений, просто посещайте краны несколько дней - и средства начнут поступать на Ваш биткоинкошелек.

Почему при входе у меня не запрашивается пароль

BTCcollect не хранит никаких Ваших данных, не получает и не отправляет никакие средства, в связи с чем командой разработчиков было принято решение ограничиться только логином. Вы можете не переживать за несанкционированный доступ, т.к. злоумышленники не смогут получить доступ к Вашим данным на сайтах, а уж тем более к Вашим Биткоин кошелькам.

В чем вклад пользователей в развитие проекта

Мы заинтересованы в том, чтобы проект развивался как можно динамичнее, охватывая все большее количество удобных и доходных сайтов. И мы приветствуем любую помощь, которую Вы можете нам оказать. Вы можете:

- Предлагать в проект новые сайты. Так Вы сможете не только сами в автоматическом режиме собирать средства с данных сайтов, но и получать дополнительных доходов от рефералов, т.к. мы обязательно зайдем на сайт по Вашей реферальной ссылке.
- В случае обнаружения проблем с выплатами или работоспособностью крана сообщить нам об этом на странице посещений. Мы оперативно просматриваем все проблемные сайты и блокируем их в системе, если они оказываются неработоспособными. В дальнейшем кран будет возвращен в проект, как только восстановит свой функционал.
- Блокировать сайты по собственному усмотрению. Данная блокировка действует только для Вас и Вы можете ее устанавливать для любых сайтов, посещение которых Вам по той или иной причине не понравилось (например, сложные системы антиботов, дизайн и т.д.)
- Вы можете написать любые свои предложения по улучшению работы данного проекта странице Написать нам. Мы открыты для улучшений и постараемся реализовать все Ваши предложенные идеи

Развитие проекта

Мы стараемся, чтобы проект BTCcollect был как можно удобнее и эффективнее в работе.

Уже запущены в эксплуатацию следующие блоки:

- Учет ограничений лимитов кранов, для открытия кранов именно в те моменты, когда они платят;
- Система лайков и отзывов по кранам, призванную предлагать Вам самые удобные, рекомендуемые краны и исключать трудные;
- Детальная информация по кранам о их выплатах, типах капчи, системах антибот проверок, включая примеры для сложных сайтов, демонстрирующие, как получить с них выплаты;
- Раздел статистики, показывающий не только общие данные по проекту, но и детальный анализ доходов для пользователя.

Кроме того ,в ближайшее время мы планируем запустить в работу:

- Пользовательские фильтры, для удобной настройки обхода именно тех кранов, которые Вам нравятся;
- Обучающую информацию по проекту для тех, кто впервые столкнулся с заработком на биткоин кранах;

Если у Вас есть предложения, что бы Вы еще хотели видеть на проекте - напишите нам, мы с удовольствием учтем Ваши пожелания.

Что вообще такое Биткойны, Сатоши, сайты, выплаты...

Предлагаем Вам пройти в раздел Основные вопросы, где, мы надеемся, Вы сможете получить все необходимые ответы.

И в заключении...

Поддержать проект

Если Вам понравился наш проект или в чем-то упростил Вашу работу - Вы можете отблагодарить нас, отправив любую сумму сатоши на адрес ...

Ваши средства будут использованы на развитие проекта, так как у нас еще множество идей, что и как можно улучшить.